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Aos 14 (quatorze) dias do mês de abril do ano de 2020, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniu-se em sessão 
online, em virtude do ato da mesa diretora nº 004, de 01 de abril de 2020 
com as presenças dos vereadores: Cleber Costa, Eduardo Canuto, Fátima 
Santiago, Francisco Sales, Francisco Filho, Galba Netto, Ib Brêda, José 
Marcio Filho, Lobão, Luciano Marinho, Mauro Guedes, Maria Aparecida, 
Ronaldo Luz, Simone Andrade, Siderlane Mendonça, Samyr Malta e Silvania 
Barbosa. Foram justificadas as ausências dos demais vereadores. Foi lida e 
aprovada a ata da sessão anterior. No Grande Expediente, como Primeiro 
Orador, o vereador Samyr Malta lamentou pelo momento difícil que estamos 
passando além das crises econômica e política que poderiam ser evitadas 
por aqueles que buscam mais o poder.  Pediu atenção para o virus haja vista 
o índice de casos e taxas de mortalidade onde acredita ser menor que o 
apresentado. Mencionou o Ministério Público com relação aos valores que 
estão sendo cobrados pelas escolas como também outros poderes com 
respeito aos recursos que temos e pode ser investido nesse momento. 
Parabenizou aqueles que estão tentando unificar o País e repudiou os que 
estão em busca de benefícios políticos. Concluindo, solicitou um minuto de 
silêncio em memória das vítimas do coronavírus, sendo deferido. O 
Segundo Orador, vereador Cleber Costa, parabenizou o vereador Samyr 
Malta pelo discurso e registrou o valor enviado para combater a covid - 19 
em Maceió onde seria interessante o poder público passar para a população 
o que está sendo feito com esse recurso. Registrou as solicitações 
apresentadas à secretaria municipal de saúde referente os postos de saúde 
nos bairros Salvador Lira e Pitanguinha. Sugeriu ao Governo do Estado 
avaliar o pagamento das taxas de insalubridade que eram feitas aos 
médicos.  O Terceiro Orador, vereador Francisco Sales reportou - se aos 
empréstimos feitos pelo poder executivo sugerindo que os mesmos sejam 
remanejados para o combate ao coronavirus, caso contrário que haja a 
devolução bem como, que os valores gastos e em caixa seja dado 
conhecimento a população. Solicitou a manifestação imediata da prefeitura 
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para essa questão e chamou atenção para a crise econômica que está por 
vin. O senhor Presidente, informou que a assessoria de comunicação desta 
Casa enviará informações a todos os vereadores quanto o funcionamento do 
protocolo da web. O Quarto Orador, vereador Mauro Guedes informou o 
atendimento médico online realizado pelo pai deste vereador, doutor Mauro 
Guedes onde casos da covid – 19 foram detectados através desses 
atendimentos, passando a registrar alguns. Aguarda que esse momento 
passe e tudo volte ao normal. Finalizou colocando – se a disposição dos 
moradores do bairro Bebedouro. Pela Ordem, o vereador Eduardo Canuto 
alertou para que, no afã ao combate do virus precisamos entender sobre a 
aplicação dos recursos públicos e chama atenção para o projeto de 
infrestrutura que foi um dos maiores já realizado. Questão de Ordem, o 
vereador Francisco Sales contribuiu com a fala do vereador Eduardo Canuto 
lembrando que no momento do empréstimo não estávamos em uma 
pandemia e alerta para problemas futuros. No Prolongamento do 
Expediente, não houve pauta para ser deliberada. Feita a chamada para a 
Ordem do Dia, foram constatadas as mesmas presenças da chamada 
inicial. Foram lidos e aprovados indicação e requerimentos de números e 
autorias: Indicação do vereador Antônio Holanda (em discussão única, 
discutido pelo vereador Francisco Sales – protocolo web nº 04070025/2020). 
Requerimentos do vereador Ib Brêda (em discussão única – protocolos web 
nº 04080006/2020 retirado de pauta e 04080007/2020 discutido pelo 
propositor e o vereador Cleber Costa). Passando para o Expediente Final, o 
vereador Ronaldo Luz parabenizou a todos os obstetras do Estado e 
município. Tratou sobre a portaria 774 do Governo Federal e solicita ao 
poder executivo o destino de forma mais correta e responsável desse 
recurso ao combate do coronavirus. Manifestou sentimento de pesar pelo 
falecimento do ex – vereador nesta Casa Luiz Carlos da Silva e solicitou o 
envio de uma moção de pesar aos familiares do mesmo bem como um 
minuto de silêncio. O vereador Galba Netto, tratou sobre um projeto de sua 
autoria onde está tentando dá entrada na Casa e não tem tido êxito, indagou 
ao Presidente quanto o procedimento. A vereadora Fátima Santiago fez 
breve observação à colocação do secretário de saúde quanto a dezessete 
por cento dos casos da pandemia ter afetado profissionais da saúde e deixa 
apelo ao Presidente para formar um grupo de vereadores para averiguar a 
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questão. O senhor Presidente, deu um retorno a solicitação do vereador 
Galba Netto reconhecendo o ocorrido. O vereador Francisco Sales, 
corroborou com o pronunciamento da vereadora Fátima Santiago e reinteirou 
a elaboração de um requerimento de sua autoria para a questão. O vereador 
Lobão, indagou a Casa quanto à possibilidade dos vereadores nesse 
momento ajudar os necessitados de forma que isso não venha trazer 
problemas futuro relacionado à fiscalização do ministério público no processo 
eleitoral. Fez apelo ao Governo Federal e todos envolvidos para dá 
celeridade na distribuição dos alimentos a quem está em quarentena. 
Informou que aguarda resposta da defensoria pública referente o adiamento 
do pagamento das parcelas dos veiculos financiados como também 
provocou o pagamento da taxa de insalubridade para os profissionais de 
saúde. A vereadora Silvania Barbosa, entendeu a questão trazida pelo 
vereador Francisco Sales onde se houvesse condições de trabalho para os 
profissionais de saúde os mesmos não estariam sendo infectados. Diz que o 
momento não é de se preocupar com infraestrutura e havendo recursos que 
seja investido na prevenção a saúde pública. Nada mais havendo a tratar foi 
encerrada a presente sessão e convocada outra para o dia seguinte em 
horário regimental. Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que 
dato e assino. Maceió, 14 de abril de 2020 – João Antonio Leite de Cerqueira 
– Chefe do Setor de Divisão de Redação de Atas e Debate 
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